



José Darío Uribe

Gerente General
del Banco de la República

**MEJOR BANQUERO CENTRAL
DE AMÉRICA LATINA EN 2014,
SEGÚN EMERGING MARKETS**



La distinción la hizo en el marco de las reuniones de otoño del FMI y el Banco Mundial y luego de consultar a más de 100 líderes de América Latina.

Este premio se entrega a José Darío Uribe como reconocimiento a la decisión acertada de la Junta Directiva del Banco de la República, de iniciar oportunamente un cambio de postura de la política monetaria a partir de abril de 2014, cuando la inflación aún era baja y no se conocían cifras de crecimiento. La oportunidad de esta decisión evitó ajustes bruscos posteriores y contribuyó a mantener la inflación alrededor de su rango meta, a pesar del fuerte impulso que adquirió la economía durante el primer semestre del año y de la reciente tendencia a la depreciación de la moneda.

Este reconocimiento resalta el liderazgo del Gerente General en esta decisión, que incluso sorprendió a los analistas del mercado. La comunicación efectiva que acompañó a esta medida logró progresivamente crear el consenso que respaldó las posteriores decisiones.

Bogotá, 11 de octubre de 2014

Mayores informes a medios de comunicación:
Banco de la República - Sección de Comunicación
María Andrea Díaz - Adriana Ramírez
Teléfonos: 311 532 7487 y 315 337 6497
mdiazara@banrep.gov.co - aramirca@banrep.gov.co



Banco de la República de Colombia



@BancoRepublica



comunicaciones@banrep.gov.co